



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 0021
10 de febrero de 2015

COMITÉ NACIONAL DE MANEJO EVALUÓ LAS POSIBILIDADES DE CONSOLIDACIÓN DEL FENÓMENO DE EL NIÑO



Con la participación de los directivos de las entidades operativas del Comité Nacional de Manejo de Desastres, como también la participación de entidades técnicas del SNGRD como el IDEAM y a nivel sectorial con la participación de los Ministerios de Agricultura, Ambiente y Vivienda, se desarrolló esta reunión para unificar comunicación oficial sobre un posible el desarrollo del Fenómeno de El Niño.

En este sentido y con base en la información técnica oficial suministrada por el IDEAM, se concluyó que actualmente la fase de desarrollo por la que atraviesa este fenómeno climático es débil. Es importante resaltar que si el Fenómeno de El Niño se llegase a desarrollar en su totalidad las lluvias disminuirán pero no dejarán de presentarse. De manera tal que no se debe bajar la guardia.

En este sentido se recomendó a las entidades competentes ser muy asertivas en la información que se suministra públicamente y así mismo propender por la articulación interinstitucional en este sentido.

Por otra parte la UNGRD entregó el balance de atención a los departamentos más afectados por la época de menos lluvias bajo los esquemas planteados y ejecutados en el Plan Nacional de Contingencia ante la Temporada Seca.